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 Hanse- und Universitätsstadt  
 Rostock 
  
 
 

 Anfrage der Fraktion 
2023/AF/4009 

öffentlich 

Chris Günther für die CDU/UFR-Fraktion 
"Strandsatzung" 
Geplante Beratungsfolge: 
Datum Gremium Zuständigkeit 

01.03.2023 Bürgerschaft Kenntnisnahme 
 
Anliegen: 
 
Die Bürgerschaft hatte am 29.09.2021 die zweite Änderung der Satzung über die Ordnung im 
Badestrandgebiet der Hanse- und Universitätsstadt Rostock (Strandsatzung) beschlossen.  
Diese kam dann in der Saison 2022 für den 17 km langen von Warnemünde bis Markgrafenheide 
reichenden Strandabschnitt zur Anwendung. Gerade die Badesaison an den Stränden von 
Warnemünde, Hohe Düne und Markgrafenheide ist gerade in den Sommermonaten für Gäste aus 
dem In- und Ausland sehr beliebt und daher von hohem öffentlichen Interesse einzuschätzen.  
 
Daher bitten wir die Oberbürgermeisterin um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie wurden die Neuerungen hinsichtlich der geänderten Strandabschnitte, insbesondere 
im FKK- und Hundebereich angenommen? 
 

2. Wurden die Regelungen hinsichtlich der Bekleidung in den dafür ausgeschilderten 
Strandabschnitten, insbesondere an den Textil/FKK-Strandabschnitten, eingehalten? 
Welche Vorkommnisse, Beschwerden und Konfliktsituationen sind bekannt, wurden 
schriftlich eingereicht und wie wurde darauf reagiert? 
Welche Schlussfolgerungen zieht die Verwaltung daraus für die Zukunft?  
Gibt es Verbesserungsmöglichkeiten? Wenn ja, welche? 
 

3. Wie schätzt die Verwaltung das Verhalten der Badegäste am Strand ein, insbesondere zu 
Verunreinigungen, Wegwerfen, Liegenlassen von Abfällen, Errichten von Burgen, Nutzung 
von legalen und illegalen Feuerstellen sowie die Mitnahme und Beaufsichtigung von 
Hunden? 
Gab es Konfliktsituationen und Vorkommnisse? Wenn ja, welche? 
Wenn ja, wie wird zukünftig darauf eingegangen? 
 

4. Welches Resümee zieht die Verwaltung bzgl. der Arbeit zur Aufsicht der am Badestrand 
eingesetzten Personen, wie dem Strandvogt und dem Kommunalen Ordnungsdienst sowie 
der Zusammenarbeit mit den Polizeikontaktbeamten, der Security und der 
Tourismuszentrale Warnemünde nach der letzten Badesaison?  
Gab es Vorkommnisse, die von den o.g. Personen aufgenommen und bearbeitet wurden? 
Wenn ja, welche, an welchen Strandabschnitten und zu welchen Angelegenheiten? 
 
 
gez. Chris Günther 
Fraktionsvorsitzende  

 
 
 
 
Anlagen 
Keine 
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